
第 10５回朝霞の森運営委員会　議事録 

 

202４年３月６日(水)　18 時～19 時４３分 

市役所　５０１会議室 

出席　委員：大野、田谷、西、横井、宮川、冨永、兼本、立園 

市：秋山、高橋 

 

【報告】 

大島久美子委員から 2 月 5 日付けで退会届が出され、受理したとの報告が委員長よりあり。

委員数 14 名、委員会は 7 名の出席で成立と確認。 

 

【議題】 

① 朝霞の森運営会議のふり返り 

・2/3 開催、市民 18 名、市 5 名出席。経過報告、4 利用団体から活動報告。 

・主な議題として、「朝霞の森」の名称を「朝霞の森広場」へ変更の提案。意見交換の上、変

更までは行わないこととする 

・市民からおむつ替えスペースの設置の要望。プレーパークの開催中であれば提供できる、

市で設置可能か検討するとの回答。 

これについて、あさかプレーパークの会で「おむつ交換、授乳の場所あります」との掲示を

し、直後の開催で早速利用があったことの報告。また、宮川委員から設備の具体案が提供

された。来場市民にも意見を聞き、実現するよう努力する。 

 

② 2024 年度草刈り管理計画(案)について 

異論なし。 

 

③ 駐車場の区画線 

2/28 に塗り直し実施。 

 

④ 枯れ枝、枯れ木の対処方針について 

業者に発注し、2/15 に危険な枝の撤去、選定を実施。今後、台風時期前に再度 3 者（市・

委員会・業者）で点検を。 

樹木の植樹について、 

・国との管理契約に「増やさない」との記述があるとはいえ、森を育てるという意味で、減

った分の植樹は問題ないのでは。 

・酷暑対策として日陰がもっと欲しいとの理由もあり得る。 

などの意見が出された。 



⑤ 委員会流会問題について 

来年度に向け、委員継続意思と出席可能な会議日時のアンケートを実施。 

前回委員会で出されたオンラインでの参加の可否についても回答を求めるよう、アンケー

ト内容を修正。 

 

⑥ その他 

・スポーツイベント(4/21)の相談あり。 

　資料提出も、主催団体名を含め、提示された材料が少なく、妥当な開催であるか判断できな

いとの委員会の見解。 

・4 月のイベント等の申請状況 

　4/7 アメリカンガレージ（予備日 4/14） 

　4/28 ホンダクラシックミーティング（前日設営有り） 

気候のいい時期にこのようなイベントで週末の一般利用が制限されることは問題ではないか

との意見が。イベントの回数制限について検討も。 

・シンボルロードの管理運営を考える会（勉強会）：3/10『シンボルロードの緑の課題と魅力を

考えよう』 

ルールを決めるための勉強会、終了後の意見交換を持ってほしいとの要望。 

 

スポーツイベントでの使用申請に関わり、朝霞の森の使用についての手続きの書式、期限など、

明確にすること、また、利用の予定も市の HP で見られるよう、市に要望。 

 

 

以上


